



北海道滝川高等学校

Hokkaido Takikawa High School

SSH

Super Science High School

Interview

卒業生の声

北海道滝川高等学校

今 君の可能性がここからはじまる

本校を飛び立ち、夢を実現するために頑張っている先輩たちのインタビューを紹介します。

Interview①

小樽商科大学

S.M さん

深川中学校出身



進学や就職など、高校を卒業して社会に出ると、様々な責任がまわりついてきます。自分でやったことは自分自身で責任を取らなければなりません。そこで、「自主自律」の精神を重んじているこの滝川高校では、社会に出るスタートダッシュを切ることができます。

また、高校は将来どの道に進みたいかを具体的に選択していく場であり、滝川高校には自分の進みたい進路に向けて勉強をする人を全力でサポートしてくれる先生方、教育環境が整っています。もちろん、高校を卒業しても自分が何になりたいのかわかっていない人もいますし、僕もその一人です。まだ何になりたいか決まっていなかったとしても、勉強、部活、学校行事、アルバイト、必ず何か全力で打ち込める物を一つでも作ってください。

3年間全力で何かをやるということはとても難しいことですが、卒業したときに良くも悪くも一生の財産になります。皆さんが充実した高校生活を送ることを楽しみにしています。

Interview②

札幌医科大学

R.S さん

赤平中学校出身



「充実した高校生活を」

私が三年間通った滝川高校は、生徒1人1人のものの見方や想像力を豊かにさせてくれる学校です。特に、先生方が私たち生徒の話を親身になって聞いてくださったり学習面でのサポートも他のどの学校よりも実感できると思います！なので滝高に入学してどんどん先生方に頼って進路実現に向けて努力して頑張ってください！

また、滝高は「自由」と言われていますが、私は入学してからその「自由」は自分の責任に基づいたものであると学びました。責任感を持った上で過ごした高校生活のおかげで私は社会に出た際の礼儀やルール自然に学ぶことができました。

さらに、学校祭や体育祭、雪中行事など勉強だけでなくそういった行事にも生徒全員が一体となり力を入れるので充実した高校生活が送れます。

皆さんに後悔のない三年間を過ごしてほしいです。出会いを大切にし滝高での活躍に期待しています！

Interview③

北海道大学

S.A さん

滝川江陵中学校出身



滝川高校はSSHに指定されており、様々な経験が出来ます。校外研修や課題研究や道外、海外研修など様々なことができます。又、勉強、部活動、行事に熱を入れていて、高校生活だけでしか味わえない経験できないことが多くあります。人それぞれ熱を入れるところは違いますが、その活動の中で自主自立の精神が身についていきます。高校生活を通して、喜びや悔しさなど経験するかもしれません。その気持ちが自分の成長につながりますので、一つ一つに一生懸命取り組んでいってください。又、滝川高校は進路実現のためのサポートも充実しています。個人個人の努力はもちろんのことですが、周りの人と切磋琢磨し、時には先生に相談し、進路実現のため努力する、そのような環境が滝川高校には揃っているのです。後はみなさんのやる気次第です。みなさんの進路実現を願っています。

Interview④

奈良女子大学

M.K さん

奈井江中学校出身



「充実した3年間」

高校生にとって一番大切なことは勉強だと考える人は多いかもしれませんが。もちろん勉強は大切なことですが、高校の3年間というのはあっという間です。私は、そんな貴重な3年間を勉強だけに費やしてしまうのは非常に勿体無いと思います。滝川高校には、部活動、学校行事、その他校外活動が充実していますし、そのような活動に積極的な生徒も多いと感じます。

私は3年間吹奏楽局に所属し、活動してきました。もちろん生活が忙しく感じることもありました。しかし、活動を通して、お互いを支え合える仲間に出会うことができます。どのようにすれば困難を乗り越えられるかを考えるための問題解決力を身につけることもできます。そして何より、努力することの楽しさを知ることができ、私の高校生活はとても充実したものでした。

滝川高校の『自主自律』の精神は、生徒自ら行動することで実現します。滝川高校は、様々なことに参加する機会が豊富にある学校です。是非、自分の少しでも興味のもったことに対して、積極的に、かつ全力で取り組んでみてください。きっと、高校というこれまでとは少し違った環境の中で、それぞれが夢中になれるものを見つけられると思います。これから高校生になるみなさんの3年間が充実し、かけがえのないものになることを願っています。

Interview⑤

大阪大学

R.A さん

滝川江陵中学校出身



「ぜひ滝川高校へ」

滝川高校は、至って普通の高校だと思います。「自由な校風」、「自主自律の精神」、「小さな大人」という言葉を謳ってはいますが、制服がないのはよく考えてみればそんなに変なことではありませんし、むしろ、高校生にもなってガチガチな校則に固められている高校の方がおかしいと思います。自主自律は高校生ならできて当然です。つまり滝川高校は普通の高校ですから、普通の高校に通いたい人には滝川高校をお勧めします！

そして皆さんは、一度入学したら様々な楽しくて充実した3年間を送ることができるでしょう。滝高の「主体性」の象徴である学校祭をはじめ様々な行事は熱狂的な盛り上がりを見せ、多くの友人ができ、留学や海外・道外研修、課外実習など自分を成長させる機会に多々恵まれています。また、熱心な先生方によって授業や講習が展開され、大学進学者が多くいるのも特徴です。大学進学のことだけを考えて、札幌や旭川の進学校を選択肢に入れる人もいるでしょうが、滝川高校でもどの高校にも負けない青春を謳歌できる、それは保証しましょう。皆さんが滝高を進学先に選び、素敵な3年間を送ることができることを祈っています！

Interview⑥

旭川医科大学

R.N さん
芦別中学校出身



「自律」

滝川高校は「勉強」「部活」「遊び」全てを謳歌できる環境が整っています。教育熱心な優しい先生方は、いつでも親身になって相談に乗ってくださります。これは、勉強面に限った話ではありません。ひととして生徒ひとりひとりに向き合ってくださいするため、安心して様々な話をする事ができるはずです。

そして、どの部も仲間とともに目標に向かって切磋琢磨しています。経験を積み、成長することができる場であると思います。

滝高生は、行事も手を抜きません。学校祭、体育祭ひとつとっても妥協せず、クラスが、滝高全体が、ひとつになる感動を味わうことができるでしょう。

しかしこの環境を、生かすも殺すも自分次第です。部活動や遊びに明け暮れて勉強を疎かにしてしまえば、自分の目標とする進路には進めません。その逆も然りです。滝高生の自主自律の精神は、服装や校則の面だけではなく、ここにも求められるのです。自主性・計画性をこの3年間で培うことにより、高校生活は勿論のこと、進路先でも思う存分楽しむことができると確信しています。

みなさん、ぜひ滝川高校で青春を謳歌してください。みなさんの高校生活が有意義なものになることを心から祈っています。

生徒会長より

滝川高校の 魅力とは



滝川高校は自主自律の精神のもと、自由な校風で学校生活を送っています。その中で生徒たちは、自由という意味を「何をしても許されること」という間違っただけの意味で認識せず、自ら考え行動し、本当の意味の自由を学び、常識ある社会人へと成長させてくれる学校です。

また、授業以外に先生方が講習を開いてくださったり、朝読書の時間が設けられていたり等、学校全体が学習をサポートしてくれるので集中して学習に取り組むことができます。

そして、滝川高校では学校行事、部活動共に充実しており、一生の思い出になるような学校生活を送ることができます。

今まで説明したものは、滝川高校の魅力のほんの一部です。他にもまだまだすてきなところがたくさんあるので、是非入学してみてください。皆さんの入学をお待ちしております！



北海道滝川高等学校
Hokkaido Takikawa High School



北海道滝川高等学校 Web リンク 「志望される方へ」

http://www.takikawa.hokkaido-c.ed.jp/?page_id=47